
https://www.tjqzz.com/
 

《单词百科:neurobiological是什么意思?neurobiological怎么发音?neurobi
ological的解释和用法》

英语单词neurobiological是什么意思?neurobiological怎么读?neurobiological怎么发音?
美加网为您整理了neurobiological的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面
跟小编一起来看看吧！

neurobiological怎么读

neurobiological的读音:[,nju�r�u,bai�'l�d�ik�l]

neurobiological的意思

1、adj.神经生物学的;

neurobiological的双语例句

1、Epidemiological, pharmacological , and neurobiological studies have certainly
brought about progress in our general understanding of schizophrenia.
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流行病学, 药理学, 神经生物学的研究已经给予我们的对精神分裂症的过程的一般认识.

2、Progress in the Study of Neurobiological Effect on Electromagnetic Field and Its
Mechanism

电磁场的神经生物学效应及机制研究进展

3、Progress in Molecular Neurobiological Mechanisms of Effect of Lead on Learning
and Memory

铅影响学习记忆的分子神经生物学机制研究进展

4、Progress in the Basic Research on Neurobiological Mechanisms of Cancer Pain

癌症痛的神经生物学机制研究进展

5、These results could be explained by the neurobiological theory of language
representation;

这种结果可以用语言表征的神经生物学理论来解释；

6、Intracellular recording is a common method in insect neurobiological research.

细胞内记录是昆虫神经生物学研究中的常用技术。

7、Based on neurobiological perspective, the paper analyses the affect and methodology
in foreign language learning.

摘要本文主要从神经生物学的角度分析情感在外语学习过程中的作用和影响。

8、Techniques used in insect neurobiological research: backfilling neurons with cobalt

昆虫神经生物学研究技术：用钴回填法对神经元染色

以上是美加网为您整理的neurobiological怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮
助。查看更多关于neurobiological的用法、neurobiological的释义、neurobiological的
相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/neurobiological
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